

/>

Sehr geehrter Herr Professor Merk,  
vor langer Zeit habe ich in dieses Gästebuch geschrieben, und ich finde heute Veranlassung, noch einmal einen Eintrag einzustellen.

Grund ist das vieldiskutierte Urteil des BVerfG zum Anleihekäufen der EZB.

Ich erinnere mich noch sehr gut daran, wie sie in Ihrer Vorlesung die geldpolitische, sozial-ethische und verfassungsrechtliche Seite dieser von den Medien überhaupt nicht thematisierten Entscheidung ausführlich darlegten.

Auch in Ihren "Finanzbegriffen" haben Sie ja dies schriftlich zum Ausdruck gebracht.

Wie recht hatten sie doch in allem! Es trat immer mehr das ein, was Sie prophezeit hatten: die EZB (und nicht die vom Volk gewählten Vertreter) entscheidet schon lange über die Verteilung des Sozialproduktes im EU-Vertragsraum.

Und noch immer haben die Medien dies gar nicht begriffen. Das zeigen die Kommentare der letzten Tage deutlich.

Nachträglich möchte ich Ihnen auch noch zu Ihrem Geburtstag gratulieren. Danke für das, was gerade auch Sie mir als Student in Siegen damals für das Leben mitgegeben hatten.

.

<https://www.wiwi.uni-siegen.de/merk/downloads/finanzbegriffe/>